## Hilfe für Kinder

## Verein »OWL zeigt Herz« unterstützt »Tatort e.V.«

**Bielefeld** (WB/sas). Für ihren Verein »Tatort – Straßen der Welt« hetzen sich die beiden Kölner Kommissare Dietmar Bär und Klaus I. Behrendt ab: Nach einem langen Drehtag in Köln eilten sie am Samstag zum Hauptbahnhof, um rechtzeitig in Bielefeld zu sein. Denn hier



Klaus J. Behrendt und Dietmar Bär engagieren sich seit fast 20 Jahren für Kinder. Foto: Mike-Dennis Müller

konnten sie bei der Gala zum zehnjährigen Bestehen des Vereins »OWL zeigt Herz« (unter anderen mit Tina Ruland, Ingo Naujoks, Peter Lohmeyer, und dem umjubelten Tenor Paul Potts) 10 000 Euro in Empfang nehmen. Das Geld soll dazu dienen. Kindern aus ärmeren Familien einen Tornister zu schenken – anonym, »um ihre Würde zu wahren«, wie Klaus I. Behrendt sagte. Der Verein »OWL zeigt Herz« hat sich die unbürokratische Hilfe von Menschen in Nöten auf die Fahnen geschrieben und finanziert viele Projekte durch eigene Veranstaltungen und Spenden.

Fotos und ein Video unter



www.westfalen-blatt.de